

PRESSEMITTEILUNG

Großer europäischer Manager und Vermietungsanbieter für Schienenfahrzeuge mit Sitz in Hamburg wechselt Eigentümer

- **Paribus-Gruppe veräußert 100 % ihrer Anteile an der Northrail AG an Rive Private Investment.**
- **Paribus bleibt weiterhin im Railgeschäft aktiv und plant neben der Stärkung bestehender Geschäftsfelder die Erschließung neuer Bereiche, insbesondere "Erneuerbare Energien".**

Hamburg, 27. Mai 2024 – Die Paribus-Gruppe hat 100 % ihrer Anteile an der Northrail AG, einem der führenden Assetmanager und Vermietungsanbieter von Schienenfahrzeugen mit Sitz in Hamburg, an die europäische Investmentgesellschaft Rive Private Investment veräußert.

Die Northrail AG ist mit rund 450 Schienenfahrzeugen und einem Investitionsvolumen von nahezu 1,5 Milliarden Euro einer der großen europäischen Assetmanager und Vermietungsanbieter in diesem Markt. Das Northrail-Team umfasst 45 Mitarbeiter.

Paribus hat Northrail im Jahr 2008 gegründet, um frühzeitig in den Markt der Privatbahnen einzutreten. Seitdem hat Paribus das Geschäftsfeld kontinuierlich bis zum heutigen Volumen und damit erfolgreich zu einem führenden Unternehmen im Markt entwickelt.

Rive mit Hauptsitz in Paris hat sich auf Investitionen in Transportmittel und die Energiewende spezialisiert und ist bereits langjähriger Partner von Northrail. Das Unternehmen wird die bestehenden Strukturen und das Managementteam von Northrail beibehalten und durch gezielte Investitionen und strategische Partnerschaften weiter stärken.

Für Paribus bleibt der Unternehmensbereich "Rail" ein Schwerpunkt der Unternehmenstätigkeit: Die Tochtergesellschaft NRail entwickelt für die Bahnlogistik Lösungen in der IoT-Telematik, im Ersatzteilmanagement sowie im Feld der künstlichen Intelligenz. Des Weiteren werden Beteiligungen an Schienenfahrzeuggesellschaften gehalten, die über ein Investitionsvolumen im dreistelligen Millionenbereich verfügen. Die drei aufgelegten geschlossenen Railfonds werden weiterhin von Paribus verwaltet.

Darüber hinaus baut Paribus weiterhin seine strategischen Geschäftsfelder Immobilien und Private Equity aus sowie das Geschäft im Bereich Energie- und Infrastrukturinvestitionen. Mit einem Erwerb von Ladeinfrastruktur für die E-Mobilität bietet Paribus jetzt die Möglichkeit, an diesem Wachstumsmarkt zu partizipieren. Diese strategische Entwicklung unterstreicht das Engagement des Hamburger Unternehmens, in innovativen Märkten zu investieren und dadurch nachhaltig zu wachsen.

Über Paribus

Paribus ist eine bundesweit tätige Unternehmensgruppe mit Schwerpunkten in Immobilien, Eisenbahnlogistik, Infrastruktur und Private Equity. Als Investment- und Assetmanager mit Projektentwicklungskompetenz initiiert, konzipiert und realisiert Paribus Fondslösungen und Anlagemöglichkeiten für private und institutionelle Investoren. Das Gesamtinvestitionsvolumen laufender und bereits abgeschlossener Investments beläuft sich auf ca. 4 Milliarden Euro. Rund 40.000 Anleger werden von Paribus betreut. Der Sitz des 2003 gegründeten Unternehmens ist in Hamburg. Insgesamt arbeiten bei Paribus rund 90 Mitarbeiter.

www.paribus.de

Presseanfragen:

Paribus

Clemens Thoma

Leiter Marketing und Kommunikation

+49 40 8888 00 6-131

clemens.thoma@paribus.de